



Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,

in 4 Tagen wird unser Verein 4 Monate alt. Es wird Zeit Ihnen wieder das Neueste mitzuteilen.

Mitglieder-Newsletter

September 2023

Politik und Nachrichten

Aus dem Wust der vielen Klimaschutz-Nachrichten hier nur ein Schnipsel:

Der Sommer 2023 war der heißeste seit Beginn der Aufzeichnungen. Auch die Meeresoberflächentemperatur ist "rekordverdächtig" gestiegen. Das teilten der EU-Klimawandelndienst Copernicus und die UN-Weltmeteorologie-Behörde für die drei Monate Juni bis August mit.

Nun ist wieder Herbst, zumindest laut Kalender. Mit ihm beginnen die Monate internationaler Gipfel. Wie jedes Jahr entscheiden Politikerinnen und Diplomaten - im Ringen mit Lobbyvertretern und mit sich selbst - um Weg und Tempo. Man könnte fragen: wie beschleunigt man eine Schnecke?!

Der erste Meilenstein

Am Sonntag, dem 3.9.2023 präsentierte sich unser Verein zu ersten Mal der größeren Öffentlichkeit.

Es war der 20. Ehrenamtstag des Landes Rheinland-Pfalz. 55 Vereine zeigten dort ihr Engagement. Unsere Ministerpräsidentin Frau Malu Dreyer eröffnete den Ehrenamtstag und besuchte auch unseren Stand. Wenngleich das Gespräch mit ihr kurz war, konnten wir ihr die Botschaft von *eure Welt* vermitteln.

Die Gespräche am Stand waren für Chris Braun und mich ein gutes Lernfeld. Oft hörten wir den Satz: „Wir tun ja schon so viel!“, oft begann das Gespräch auch mit der Kritik an den Klimaklebern. Auf solche oder andere Gesprächseinstiege wollen wir uns immer besser einstellen.



Mehr Fotos finden Sie demnächst auf der Website unter „Galerie“.



Unsere Mitglieder und unser Team

Weil wir vor der Freischaltung der Website noch fast keine Mitgliederwerbung machen, ist unser Zuwachs noch bescheiden. Heute begrüßen wir Gabi Gründling, Margret Mertins, Elvira Wulff und Wolfgang Wedhorn in unseren Reihen. Immerhin sind wir jetzt schon 16.

Mit der Freischaltung der Website wollen wir die Öffentlichkeitsarbeit aufdrehen. Wir sind gespannt.

„Klein, aber fein“ könnte man unser Team auch jetzt, im September, noch nennen. Chris, Arnold und ich stemmen die Arbeit derzeit zu Dritt und suchen sehnlichst Verstärkung. Wenn Sie also Mitmenschen für die Aufbauarbeit kennen oder selbst mit anpacken wollen, danken wir Ihnen für Ihren Hinweis. Hier die wichtigsten Arbeiten, die wir beschleunigen wollen bzw. auf Anpacker*innen warten:

- Kontakte knüpfen
- im Internet recherchieren: Fachinformationen, Presseartikel, Adressen, ...
- an Interessierte, Vereine und Verbände, öffentliche Einrichtungen, etc. schreiben
- Seiten in den sozialen Medien betreuen
- das Wiki füllen
- Crowd Funding aufbauen
- die Website pflegen
- die Kasse warten und buchhalten
- Veranstaltungen und Termine organisieren
- Partner, Sponsoren und Multiplikatoren gewinnen
- Presseartikel schreiben

Die Website

Die Website wird der Tummelplatz für unsere Mitglieder sein. Deshalb stand in den letzten Wochen die Arbeit an ihr an erster Stelle. Mit der Unterstützung eines externen Web-Designers haben Arnold De Clercq und ich sie jetzt fast fertiggestellt.

Sie hat eine schöne Gestalt erhalten und eine vernünftige und leicht verständliche Navigation. Die Texte sind weitgehend verfasst und die ersten Unterhaltungsformate sind programmiert.

Ein Hingucker wird der „Tipp der Woche“. Chris Braun hat schon ein kleines Kontingent von Tipps vorbereitet, aus dem wir Woche für Woche eines veröffentlichen.

In ca. 2 Wochen werden wir eine Pilotphase starten. Einige werden Zugang zur Website erhalten und sie auf Herz und Nieren testen können. Danach machen wir den Feinschliff und dann geht es los.

Wollen Sie zu den Testern gehören? Dann melden Sie sich bitte.



Einnahmen, Ausgaben und Vereinskonto

Klar, dass unser Vereinsgeschäft derzeit noch unterfinanziert ist. Unsere Mitgliedsbeiträge für 2023 sind eingesammelt und auch ein kleines Sponsoring gab es.

Die Ausgaben werden damit natürlich noch nicht gedeckt. Das braucht Zeit. Auch hier warten wir auf die Freischaltung der Website, so dass wir mit der Anwerbung weiterer Mitglieder und von Sponsoren starten können.

Auch ein anderer Schönheitsfehler wird bald beseitigt sein: Das Privatkonto werden wir in 2 Wochen durch ein offizielles Vereinskonto ersetzen. Die Kontodaten teilen wir Ihnen dann umgehend mit.

Das war's für diesmal. Wir halten Sie weiter auf dem Laufenden. Und Sie, drücken Sie uns die Daumen!

Freundliche Grüße von Ihrem Vorstand
Peter Hasbach und Arnold De Clercq